



Municipalidad de La Libertad
Departamento de Francisco Morazán.



RESEÑA HISTÓRICA DE LA LIBERTAD FRANSISCO MORAZAN




WILSON NEHEMIÁS ESPUELA
ALCALDE MUNICIPAL


ALCALDIA MUNICIPAL
ALCALDE
2022-2026
LIBERTAD FRANCISCO MORAZAN



RESEÑA HISTORICA DEL MUNICIPIO LA LIBERTAD FRANCISCO MORAZAN

LA LIBERTAD, FRANCISCO MORAZÁN: Origen del Municipio Es una aldea de Alubaren y le dieron categoría de municipio en marzo de 1864 y en la división política territorial de 1889 era uno de los municipios de Distrito de Reitoca.

Datos Actuales Teniendo una extensión territorial aproximada de 42 km², está conformado por 2 aldeas y 20 caseríos registrados en el Censo Nacional de Población y Vivienda de 2013, el código de identificación geográfica de La Libertad, Francisco Morazán es 0807.

La población es de 2,932 personas la cual está compuesta por 1,472 hombres y 1,460 mujeres. Con una población en el área rural de 2,932 personas

La población del municipio está compuesta por un 50.2% de hombres y 49.8% de mujeres. Grafico N°

El 81% de la población se dedica a la Agricultura, ganadería, silvicultura y pesca.

La principal fuente de obtención del agua es el sistema público con 48%.

El 47% de la población cuenta con un nivel educativo de Básica.

Los hogares tienen como principal fuente para cocinar la leña con un 93%

Del total de establecimientos económicos de este municipio el 62% pertenece al sector comercio al por mayor y al por menor; reparación de vehículos

EL origen del nombre según cuenta el nombre proviene de unas familias que allí estaban reunidas en fiestas y uno grito. Que viva LA LIBERTAD. Dijo otro que así se llame el Municipio..


WILSON NEHEMIAS UJEDA
ALCALDE MUNICIPAL

